

# Bürgermeisterwahl 2023

13. Februar 2023

## Unsere Fragen die die beiden Kandidaten



Aus unserem Fragekatalog, hier eine Auswahl:

- Was fällt Ihnen als erstes ein zum Thema Fairer Handel?
- Ihr Motto lautet „Dieburg verbessern“/„Dieburg gestalten“ - was heißt das für die Themen Nachhaltigkeit, faire Beschaffung, Stärkung zivilgesellschaftlicher Gruppen und ehrenamtliches Engagement?
- Wir treten ein für eine fairere, solidarischere und nachhaltigere Welt. Wo gibt es für Sie dazu Ansatzpunkte, die Sie als BM angehen würden?
- Unsere Produzent\*innen erfahren den Klimawandel viel stärker als wir das tun. Was könnte, Ihrer Meinung nach, Dieburg tun, um die CO2 Belastung zu verringern?
- Könnten Sie sich vorstellen, für eine gute Sache einmal 1 oder 2 Stunden hinter unserem Ladentresen zu stehen und so z.B. eine Spendensammlung zu unterstützen?

- Wie stehen Sie zu einem Leitbildprozess, der die Themen der Agenda 2030 beinhaltet?
- Auf welche Art und Weise würden Sie die BürgerInnen mit einbeziehen in die Umsetzung der kommunalen Agenda-Themen?

## Unser Treffen mit Herrn Winkler



Stellte sich unseren Fragen: Bürgermeisterkandidat Thorsten Winkler (CDU). Hier ein Ausschnitt seines Mails:

"Hallo Herr Werum,

für das angenehme Gespräch, die Kaffee-Socken und das Gruppenfoto möchte ich mich noch einmal herzlich bedanken.

Der Abend war für mich thematisch eine Bereicherung. Aus meiner Sicht sollten bei der Stadt Dieburg neben dem Klimaschutz auch die anderen 16 Nachhaltigkeitsziele stärker in den Fokus geraten. Ein erster Schritt scheint getan, denn inzwischen habe ich erfahren, dass die Stadt vier Tage vor dem Wahltermin zum ersten Nachhaltigkeitsworkshop eingeladen hat.

....

Freundliche Grüße

Thorsten Winkler"

## Unser Treffen mit Herrn Haus



aus dem Instagram-Post von Frank Haus:

**frank.haus.dieburg** Vielen Dank an @eine\_welt\_dieburg für die Gelegenheit zum Austausch vor der Bürgermeisterwahl. Wie kann Dieburg nachhaltiger und fairer werden? Und welche Rolle spielen dabei die Verwaltung und der Eine-Welt-Verein? Das waren die bestimmenden Themen am gestrigen Abend. Einen wichtigen Schritt hat die Stadt dabei bereits getan: Dieburg nimmt teil am Projekt "Global nachhaltige Kommune" und entwickelt eine kommunale Nachhaltigkeitsstrategie. Unser Ergebnis gestern: Gemeinsam die Handlungsfelder bearbeiten, in denen bereits Aktivitäten stattfinden und in denen sich auf lokaler Ebene spürbare Ergebnisse erzielen lassen. Auf weiterhin gute Zusammenarbeit!